

Vuelven los Sherpas Digitales a Las Rozas: abiertas las inscripciones del programa para la digitalización del comercio y pymes

- Arranca la segunda edición del programa gratuito y personalizado de Las Rozas Innova.
- Los sherpas se adaptan a las necesidades, horarios y ritmo de los participantes con sesiones individuales online o presenciales
- Los participantes podrán mejorar o crear su web, programar redes sociales o gestionar de forma digital su negocio.
- Tras la realización del programa, podrán acceder a una ayuda directa de Las Rozas Innova para lograr sus objetivos.
- De la Uz: "Los Sherpas Digitales son una oportunidad para que el comercio y empresas de servicios de Las Rozas no se queden desactualizados y sigan siendo competitivos".

8 de febrero de 2023.- Las Rozas Innova lanza una nueva edición de Sherpas Digitales, el reconocido programa para la transformación digital de comercios y empresas de servicios de Las Rozas, que arranca su segunda edición después del éxito de la primera y de recibir el reconocimiento de la OCDE, que ha escogido el pasado mes de noviembre el programa como caso de uso internacional de innovación en la Administración Pública. La Empresa Municipal de Innovación ha abierto las inscripciones para la segunda edición del programa que arranca en las próximas semanas y al que ya se pueden apuntar todos los comercios y pymes de Las Rozas.

En España, el 80% de las personas que usan internet compraron algo online en el último año; y de éstos, el 86% buscó previamente información en internet antes de realizar la compra, según el último Informe de





Compras Online en España. Observatorio Nacional de Tecnología y Sociedad. Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.

"La pandemia ha acelerado la digitalización de muchos de nuestros hábitos cotidianos: desde buscar un comercio en internet, consultar una dirección, o comprar unas zapatillas. Los Sherpas Digitales son la respuesta que damos desde Las Rozas para ayudar a los comercios y pymes a enfrentarse a esta nueva realidad. Son una oportunidad para que nadie se quede desactualizo y sigan siendo competitivos", afirma el alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz.

Un programa personalizado, individual y gratuito

Los Sherpas Digitales de Las Rozas Innova son consultores especializados en transformación digital que, mediante sesiones individuales y adaptadas al ritmo de los participantes, les guían de forma personalizada y totalmente gratuita sobre las mejores soluciones digitales para sus negocios.

Una vez que los participantes se inscriben, el comercio y su sherpa fijan las horas de trabajo conjunto, que puede ser online o presenciales, para, en primer lugar, analizar las necesidades digitales de cada negocio y a continuación buscar las mejores soluciones a través de un Plan de Acción Digital Individualizado (P@DI) con propuestas concretas: mejorar o crear una página web, gestión de redes sociales, plataformas para vender online, digitalización de la gestión de clientes o proveedores, etc.

Como complemento, al final del programa, los participantes **podrán** recibir una ayuda económica de Las Rozas Innova para poner en práctica o contratar las soluciones digitales recomendadas por los sherpas.

Se trata de un programa gratuito, dirigido a comercios, empresas de servicios o de hostelería y asociaciones que quieren dar un paso en la





digitalización de sus negocios conscientes de los cambios en los hábitos de consumo de los clientes y la importancia que tiene tener presencia en internet y digitalizar su gestión.

Reconocido por sus participantes y por la OCDE

La segunda edición de Sherpas Digitales llega avalada por una valoración muy positiva tanto a nivel local como internacional. Las Rozas Innova lanzó la primera edición en 2021 como un proyecto piloto en el que participaron 71 comercios de la ciudad que, tras finalizar el programa, dieron una calificación de 4,8 sobre 5 en nivel de satisfacción.

Sherpas Digitales también ha sido reconocido internacionalmente. Es una de las iniciativas que ha sido seleccionada este año por el Observatorio de Innovación del Sector Público de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) como caso de uso internacional de innovación en la Administración Pública. La OCDE ha escogido el programa de digitalización de Las Rozas Innova, junto a un total de 120 casos -seis de los cuales son españoles-, entre 1082 propuestas de 94 países.

Con el apoyo de los Fondos Next Generation EU

La primera edición de Sherpas Digitales contó con el apoyo del Fondo Europeo para el Desarrollo Regional (FEDER) para su financiación parcial. En esta segunda edición, en la que el Programa de Sherpas Digitales se ha escalado a todos los comercios de Las Rozas, la Oficina de Captación de Ayudas Públicas de Las Rozas Innova ha obtenido para la financiación del programa una partida de 300.000 de los Fondos Next Generation EU a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de España (2021-2026).

